

Ocupan también oficinas de Educación Normalistas toman otra vez caseta de Palo Blanco

Rogelio Agustín/Chilpancingo

Egresados de la Normal Rural de Ayotzinapa tomaron la caseta de cobro de Palo Blanco, en la Autopista del Sol, para exigir la asignación de plazas y el desestimiento de por lo menos 15 averiguaciones previas.

Los normalistas llegaron al lugar a las 10 horas, tomaron los módulos de peaje y permitieron el paso libre de los automovilistas, a quienes informaban que su protesta era para reclamar la asignación de plazas.

También pidieron la instalación de una mesa de trabajo con la Secretaría General de

Gobierno y la Fiscalía General del Estado (FGE), para plantear el desestimiento de por lo menos 15 averiguaciones previas integradas contra sus compañeros.

Los manifestantes se retiraron una hora después.

En tanto, estudiantes de diferentes normales públicas desalojaron a los trabajadores de la Subsecretaría de Educación de Guerrero en la coordinación regional Centro.

Los empleados abandonaron el inmueble con la intención de evitar cualquier confrontación con los jóvenes, que también demandaron la asignación de plazas. M



Policías federales hicieron presencia en el lugar de la protesta.

